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Compte rendu de la Commission 

«Finances_ Communication_ Affaires générales et Evolution 

des statuts»  

du 29 mars 2022  

 
Présents en présentiel : 
Membres de la Commission : Marie BRETON (Présidente), Viviane CARSANA (Déléguée de Vaivre-
et-Montoille), Patrick SCHUSTER (Délégué de Maizières), Aline PASTORET (Déléguée de 
Baignes). 
 
Membres du Bureau syndical : Jean-Marc JAVAUX (Président), Pascal GAVAZZI (Vice-Président), 
Philippe COMBROUSSE (Vice-Président), André GAUTHIER (Vice-Président), Yves PELLETIER 
(Administrateur), Jean-Noël CHAMBON (Administrateur). 
 
Présents en distanciel :  
Membres de la Commission : Denis DAGOT (Délégué de Voray-sur-l’Ognon), Thomas DURUPT 
(Délégué de Genevreuille), Agnès LEJEUNE (Déléguée de Saint-Loup-sur-Semouse), Martine 
WOLFER (Déléguée de Bétoncourt-Saint-Pancras), Pierre ZANGIACOMI (Délégué de Marnay). 
 
Membres du Bureau syndical : Frédéric GUIBOURG (Délégué de Rioz). 
 
Excusés : Antoine BONNE (Délégué de Bougnon), Daniel NOURRY (Administrateur). 
 

La Présidente de la commission « Finances_ Communication_ Affaires générales et Evolution 
des statuts », Marie BRETON, ouvre la séance qui se déroule en mixte, présentiel au siège du SIED 
70 au 20 avenue des Rives du Lac à VAIVRE et MONTOILLE, et en visioconférence. 

 

FINANCES : 
 
La commission émet un avis favorable aux propositions suivantes : 
 
- comptes administratifs du budget principal et des budgets annexes, 
- affectation de résultats, 
- projets de budget primitif pour le budget principal et les budgets annexes. 
 

STATUTS : 
 
La commission émet un avis favorable aux propositions suivantes : 
- Déplacement du siège social au 1 rue max DEVAUX à Vesoul,  
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- Retour de la compétence « chaufferie bois et réseau de chaleur » à la commune de 
VAUVILLERS. 

 
COMMUNICATION : 

 
La commission prend connaissance du bilan des actions réalisées dans le domaine de la 

communication en ce début d’année 2022 et du succès remporté par le concours écoloustics (1er 
département de France en terme d’inscriptions). 

 
 
La commission émet un avis favorable sur les pistes de travail présentée pour la maquette de 

marquage arrière des bornes de recharge rapides. 


